
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 587/2021

Requer informações referentes à segurança 
do Cemitério Municipal São Bento
 

Considerando que foi encaminhado Requerimento nº 1677/2018, de minha 
autoria e do ex-vereador José Carlos Porsani, solicitando informações a respeito de furtos e 
depredações ocorridas no Cemitério Municipal São Bento;

Considerando que, na ocasião, foi questionado quais providências a prefeitura estava 
tomando para sanar os danos e ações para inibir as invasões frequentes no cemitério;

Considerando que a resposta veio através do Ofício nº 2397/2018, informando que 
uma conta bancária específica estava sendo aberta, onde todos os valores arrecadados com serviços 
prestados seriam aplicados no gerenciamento dos cemitérios, principalmente na segurança, e que a 
construção de um novo muro e a colocação de concertina já estavam em planejamento;

Considerando que foi encaminhado um segundo Requerimento nº 1426/2019, 
solicitando informações a respeito da conta bancária aberta, específica para a Gestão dos Cemitérios 
Municipais, e os valores arrecadados;

Considerando que a resposta veio através do Ofício nº 2387/2019, onde foi 
informado que rondas diárias estavam sendo realizadas, principalmente no período noturno, pela 
Guarda Civil Municipal, e que não havia sido aberta a conta específica para o recebimento de 
arrecadações de serviços funerários, mas que o montante dos valores recebidos do dia 01/01/2019 a 
30/11/2019, e que estão sendo depositadas em uma conta de livre movimentação, é de R$ 
918.113,13;

Considerando ainda que o cemitério continua sendo alvo de furtos e 
vandalismos,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Qual o valor orçado para a construção do novo muro para o Cemitério Municipal 
São Bento e para a instalação de concertina?

2 - Qual foi o total arrecadado de serviços funerários no período de 01/01/2020 até a 
data atual?

3 - Por qual motivo não foi iniciada nenhuma melhoria na parte de segurança do 
cemitério, já que somente no ano de 2019 o valor recebido foi de R$ 918.113,13?
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4 - Qual o planejamento para a solução dos problemas presentes no cemitério 
referentes às invasões e furtos no local?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 25 de junho de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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